

Cormagdalena entrega dos muelles para fortalecer la conectividad fluvial en el departamento del Magdalena

Bogotá D.C, 4 de abril de 2025 – La Corporación Autónoma Regional del Río Grande de la Magdalena, **Cormagdalena**, entregó oficialmente dos nuevos muelles en los municipios de **Santa Bárbara de Pinto** y **San Zenón**, en el departamento del Magdalena. Estas infraestructuras permitirán mejorar la movilidad fluvial, fortalecer el comercio y dinamizar el turismo, beneficiando directamente a las comunidades ribereñas y al sector transportador.

En Santa Bárbara de Pinto, municipio con una población de **11,739 habitantes**, se entregó un **muelle flotante**, diseñado para adaptarse a las variaciones del nivel del río y garantizar el embarque y desembarque seguro de pasajeros y mercancías en cualquier época del año. Esta infraestructura brindará mejores condiciones para la movilidad, el transporte de pasajeros, de productos agrícolas y otros bienes.

Así mismo, en San Zenón se entregó un **muelle fluvial** adecuado para zonas de menor variación del nivel del agua. Su diseño optimiza las operaciones de transporte de carga y pasajeros, facilitando la logística de movilidad en esta zona del Magdalena y a su población que asciende los **13,000 habitantes**.

Con la entrega de estos dos muelles, **Cormagdalena ha completado la puesta en servicio de ocho de los diecisiete muelles proyectados** que forman parte de una estrategia integral de la Corporación y el Ministerio de Transporte para mejorar la conectividad del río Magdalena y garantizar a las comunidades ribereñas acceso seguro y eficiente al transporte fluvial.

En el marco de la entrega de estas infraestructuras, el **director ejecutivo de Cormagdalena realizó un zarpe histórico, estrenando oficialmente los muelles y convirtiéndose en la primera embarcación en utilizarlos**. Este momento simbólico resaltó la importancia de estas obras para la región, ya que representan el primer muelle de este nivel naval en la historia de estos municipios, marcando un hito en la modernización de la infraestructura fluvial del departamento.

La entrega de estas obras se realizó en el marco de un evento protocolario que contó con la presencia de los **alcaldes de los municipios beneficiados, representantes de la comunidad, gremios de transportadores y funcionarios de Cormagdalena**.

Estos muelles hacen parte de las estrategias de Cormagdalena para fortalecer la infraestructura fluvial del país y consolidar el río Magdalena como un eje de desarrollo. Con estas obras, se avanza en la mejora de las condiciones de conectividad y se promueve una movilidad más eficiente y segura para las comunidades ribereñas.